
«Поездка в Крым впечатлила надолго»

  

16 марта исполнилось два года с тех пор, как в Крыму прошел референдум о статусе
автономии. Более 96 процентов его участников проголосовали тогда за присоединение к
России. Вхождение Крыма и Севастополя в состав РФ открыло новые возможности для
российских туристов, сделало отдых на полуострове более доступным и
привлекательным. За прошедшее время уже не одна рузаевская семья смогла побывать
в популярной здравнице Советского Союза. Своими впечатлениями об отдыхе в Крыму с
нами поделилась главный специалист – руководитель группы Фонда социального
страхования РФ по РМ О.М. Любимова.

      

  

- Так сложилось, что в мае 2015 года мои планы кардинально поменялись, и я вместо
поездки за границу отправилась на юг нашей страны, в Ялту, - начала свой рассказ
Ольга Михайловна. - Это путешествие оказалось не только сравнительно недорогим и
доступным, но и очень впечатляющим.

  

  

Поездки в Крым на самолете датировались правительством РФ, нужно было только
заранее забронировать билеты, так что перелет туда и обратно нашей землячке
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обошелся всего в 7200 рублей. Проживание, четырехразовое питание и лечение в
санатории стоило 1200 рублей за сутки. Лечебное учреждение под названием «Орлиное
гнездо» находилось в центре Ялты, буквально в 7 минутах ходьбы от центральной
набережной. Это замечательное место хорошо знакомо по фотографиям,
художественным фильмам, ведь именно здесь, к примеру, снималась знаменитая
кинокомедия «Кавказская пленница».

  

- Мы приехали позитивно настроенные и нисколько не разочаровались, потому что нас
окружали очень доброжелательные люди, - вспоминает О.М. Любимова. - Мне было
интересно узнать настроение крымчан после присоединения к России. Уже когда мы
ехали из Симферополя до Ялты на такси, поразилась, увидев на многих домах частного
сектора российские флаги. Для меня, патриота своей Родины, это было трогательно до
слез. И затем, ни в санатории, ни на рынке, нигде не увидела негативного отношения к
нам, россиянам, со стороны местных жителей. Нам понравилось все, начиная с сервиса и
заканчивая экскурсиями.

  

  

Ялта, Симферополь, Севастополь… Старались использовать отдых по максимуму.
Очень запомнилась и впечатлила экскурсия в Севастополь с посещением Балаклавы,
Херсонеса, панорамы «Битва за Севастополь». Про Балаклавскую бухту раньше только
слышала и читала, а тут воочию увидела бывшую базу наших подводных лодок.
Интересно, что при входе в бухту скалистый берег делает несколько поворотов, поэтому
со стороны открытого моря гавань вообще не видна.

  

А знаменитые дворцы – Воронцовский, Массандровский, Ливадийский – своей
неописуемой красотой вызывали не только восхищение, но и гордость за наших русских
императоров и князей, которым они когда-то принадлежали. В настоящее время в них
находятся музеи. Воронцовский и Ливадийский, где встречались Сталин, Рузвельт и
Черчилль, соперничают между собой за звание самой роскошной резиденции Крыма.
Массандровский дворец – такое же уютное семейное жилище, как и более 100 лет
назад. Здесь есть уникальные предметы быта, например, камин из цельного куска
коричневого мрамора, люстры ручной работы. Артек, Сапун-гора – эти названия на
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таком слуху, что когда ты все это видишь, не можешь оставаться равнодушной.

  

По мнению Ольги Михайловны, начинать путешествовать нужно с России -
Санкт-Петербурга, Волги, Ялты, нужно знать историю своей страны. Сама она уже
познакомилась со многими российскими достопримечательностями, побывала и за
границей. Рассказывая о поездке в Крым, наша собеседница не преминула отметить
красоту местной флоры, ее горный ландшафт.

  

- Природа там шикарная, все цвело: и пальмы, и каштаны, и другая растительность, и
все это многообразие розового, желтого и белого разноцветья источало такой аромат! -
рассказывает О.М. Любимова. – Впрочем, в Крыму в любое время очень красиво, даже
когда растения в парках и скверах уже отцветают. Уверена, через несколько лет это
место будет выглядеть еще привлекательнее, так как невозможно было не заметить, что
здесь идут ремонтные и строительные работы, город благоустраивается. При нас был
закончен ремонт в лечебном корпусе санатория, все помещения выглядели добротно и
современно, и принимать процедуры в них было очень комфортно.

  

Не могу не отметить и санаторное питание, не припомню, чтобы где-то еще так вкусно
кормили. Я вообще-то не любительница поесть, но в Ялте ждала завтрак, обед и ужин. А
какие булочки выпекали местные кондитеры, просто объеденье! Ради такого лакомства
можно было на время даже пожертвовать фигурой. Кстати, за одним столом с нами
сидела москвичка, которая уже четвертый год подряд отдыхала в «Орлином гнезде».
Лично я тоже планирую обязательно еще съездить в Крым, так как не все
достопримечательности там посмотрела.

  

Следует добавить, что в прошлом году по совету Ольги Михайловны Любимовой в Крыму
побывали еще несколько наших земляков, и все они остались довольны отдыхом.

  

Татьяна ЕЛЬМЕЕВА
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